
Requerimento nº 264/09
 
 
 
05 de outubro de 2009
 
ARLINDO ALVES DE SOUSA

 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A RECURSOS ORIUNDOS DE CONVÊNIOS 
FIRMADOS ENTRE A MUNICIPALIDADE E O 
GOVERNO FEDERAL
 
Fomos procurados pelo Senhor Luiz Antonio da 

Silva, residente na Rua Capitão Assis nº 1700, que nos questiona com relação 
a aplicação de recursos oriundos de convênios firmados entre a Municipalidade 
e o Governo Federal, conforme documento anexo.

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio 
Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis, as seguintes informações:

 
a)
-

Qual é o valor dos recursos recebidos pela 
Municipalidade através de convênios com o 
Governo Federal?

b)
-

Solicitamos que nos informe onde 
esses recursos estão sendo aplicados, 
discriminando o valor aplicado em cada 
obra.

SALA DAS SESSÕES, em 05 de outubro de 
2009.

 
 
 
 
 
 
ARLINDO ALVES DE SOUSA

                 Vereador – DEM 
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